



Le secrétaire général de l'Union Régionale de l'île de France entame une visite à Cuba



La Havane, 26 sept. (RHC).- Pascal Joly, secrétaire général de l'Union Régionale de l'île de France, une organisation relevant de la CGT entame aujourd'hui le programme officiel de sa visite à Cuba.

La délégation syndicale que préside Pascal Joly s'acquittera de tout un programme de rencontres avec des travailleurs cubains.

L'Union Régionale de l'île de France organise depuis plus de 20 ans des campagnes de solidarité avec notre pays et notamment contre le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans déjà.